

- 若者への世代交代を(会長挨拶)
- 消火ポンプを増設しました
- LINEで回覧を迅速に廻しましょう

若者への世代交代を(会長ご挨拶)

この度、会長に選任されました山本利昭(9D)です。この3年間自治会のIT環境構築を中心に従事してきました。よろしくお祈りします。

今自治会は非常に厳しい状況にあります。少子高齢化により子供世代が少なくなり、さらに経済のグローバル化が進み、共稼ぎで働いても生活を楽しむ余裕がなくなってきました。まさに自治会は今曲がり角にあります。自治会を支える若者世代が危機に瀕しています。

これを解決するために「役員・班長の負担軽減による若者への世代交代」を今年最大のテーマにしました。具体的には、①納涼祭の外部委託と運用方法の確立、②日限山独自の「防災ガイドライン」の作成、③会費集金などの作業でのブロック長や班長の負担軽減、という3つの課題に取り組みます。

※ 納涼祭の復活にむけて

3年間続いた新型コロナウイルス感染症も終息しつつあり自治会最大のイベントである納涼祭の復活への期待が日増しに高まっています。何とでも納涼祭を復活しましょう。そのために今まで役員の方の負担で成り立っていた納涼祭の準備をできるだけ外部の専門業者に委託することを検討しています。さらに多忙な若い役員が「子供が楽しむ納涼祭」の実現に向けて貢献できる納涼祭にしていきたいと考えています。

是非納涼祭復活に向けて頑張りましょう。

※ 防災・安否確認に、新たな見直しを

最近の日本では大地震への不安が日増しに高まっています。一方で多忙な現代社会においてどのようにして家族の安全を守るのか。従来の安否確認の方法を見直すべき時にあります。対面安否確認をどうすればよいのか。LINEをどう活用すればよいのか。そういう検討をして新しい安否確認を一步一步進めていきます。

※ そしてITで役員の方の負担軽減を

会費集金での班長負担を軽減するために今年からはコンビニ振込の導入を進めるとともに、ホームページの改善を進めて、情報交流の質の改善に努めます。ご支援よろしくお祈りします。

消火ポンプを増設しました

日限山は安全な住宅街です。しかし火事は油断できません。4月28日に、一丁目54の階段下に、新しい非常用消火ポンプが設置されました。

今後、もしもの時の防災に期待され、さらに秋にも追加の増設が計画されています。

一步一步安全な街にしていきたいと思います。



LINEで回覧を早く廻しましょう

今回覧の廻り方が遅くなっています。ブロックによっては3週間から1か月近く遅れる所もあります。これでは自治体の活動自体が停滞します。

そこで去年の防災訓練で700名近い方が参加したLINEの効果に着目して、回覧のスピードアップを図りませんか。もちろん紙の回覧を廃止するわけではありません。紙の回覧を受け取りながら、LINEでも受信できます。

下記QRコードで回覧をLINEにも配信する登録を行ってください。

なお配信登録はブロック毎に分かれていますので、ご自分のブロックを間違えないようにご注意ください。



今月と来月の予定

- 部長会、役員会：納涼祭の開催方法の方向づけを行う議論を行います。
- 6月：一斉清掃(6/25 予定)：自宅周辺の清掃と公共場所の清掃をまとめて実施へ。

発行責任者：山本利昭

HP：<https://higiriyama.org>

ご意見：info@higiriyama.org



HP